

Mas Rafi Caleg NasDem Gelar Simulasi Coblosan Warga Masih Bingung

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.POSTMEDIA.ID](https://www.kediri.postmedia.id)

Feb 4, 2024 - 15:40



Mas Rafi saat memberikan sosialisasi dan simulasi cara mencoblos yang benar di Kel Bawang Kec Pesantren. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Caleg DPRD Kota Kediri Rafi Wira Pratama Dapil 3 Kecamatan Pesantren Nomor Urut 9 dari Partai NasDem Kota Kediri menggelar sosialisasi dan simulasi cara pencoblosan Pemilu 2024 yang berlangsung di Jalan Raya Bawang Kel Bawang Kec Pesantren Kota Kediri, Minggu (4/2/2024) pukul 09.00

WIB hingga selesai.

Rafi Wira Pratama akrab disapa Mas Rafi Caleg NasDem Kota Kediri Dapil 3 Kec Pesantren Nomor Urut 9 menyampaikan, kegiatan hari ini sosialisasi dan simulasi pencoblosan dengan menggunakan spesimen kertas surat suara digunakan sebelum proses pencoblosan Pemilu 2024.



Kegiatan sosialisasi ini dengan menghadirkan kurang lebih 300 peserta. Kegiatan ini untuk memberikan edukasi warga tentang tata cara mencoblos dengan benar. Dengan berbekal spesimen surat suara, menunjukkan kertas surat suara berwarna hijau untuk DPRD Kota Kediri menampilkan informasi penting.

"Seperti daerah pemilihan, nomor urut dan logo partai, serta nomor urut dan nama calon. Hal ini dilakukan agar warga tidak bingung saat mencoblos," ucap Mas Rafi.

Menurut Mas Rafi dengan sisa masa kampanye yang akan berakhir 10 Februari 2024, dimanfaatkan dengan melakukan sosialisasi dan simulasi pencoblosan, program ini ternyata sangat perlu sekali, karena sebagian warga itu masih kebingungan dalam mencoblos.

"Hal itu dikarenakan, kita lihat isi kertas suara warna hijau DPRD Kota Kediri banyak nama partai dan banyak nama caleg, apalagi tidak ada foto caleg. Pemilih harus ingat nama dan nomor urut caleg," ujarnya.

Ia juga berpesan kepada seluruh masyarakat Kota Kediri khususnya Kecamatan Pesantren agar tidak golput.

"Masyarakat bisa hadir ke TPS sesuai masing-masing dapilnya pada acara pesta rakyat pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang," pesan Mas Rafi.

Terlihat di lokasi pencoblosan, untuk pemilih juga disiapkan meja pendaftaran, 2 bilik suara dan hasil pencoblosan langsung dilakukan hasil rekap spesimen kertas suara.